

5年「かがやき」7月号



【学校教育目標】

未来に向かって「かがやき」内房の子

富士宮市立内房小学校
第5学年

かんがえてつたえます かんばってやりぬきます やさしくします けんこうになります

R 3. 6. 30 (水)

まとめの月です

早くも7月。6月に、プール開きや自然教室など、大きな行事を終え、子供たちは、さらに元気いっぱい、学習や運動に取り組んでいます。今月は、これまでの学習や生活のまとめをする大切な月です。学習はもちろんのこと、生活面でも、自分の役割を再確認して今学期を振り返り、来学期につなげていけるよう支援していきます。梅雨時で体調を崩しやすい時期でもあります。御家庭での健康管理をよろしくお願いいたします。

7月の生活目標

「先生や友達の話をし
しっかり聴こう」

**5年生「聴いてるよ
うなずき&反応&目で合図」**

人の話をよく聴くことは、集団生活を営む上で欠かせない大切なことです。心をこめて、人の話を正しく聴くことを特に意識し、よりよいコミュニケーション力を身に付けられるようにしていきます。

7月の学校徴収金

・学年費	2,000円
・給食費	4,400円
・積立金	2,000円
・手数料	22円
合計	8,422円
<振替日>	5日(月)

個人面談

◆期日：15日(木)・16日(金)
13:30～

1学期のお子さんの様子や、夏休みのことについてお話しさせていただきます。日程につきましては、別紙にてお知らせいたします。

行事予定

7/1	木	朝礼・クラブ⑥・体重測定
7/2	金	遠足・集団下校
7/3	土	
7/4	日	
7/5	月	お話ランド・5・6年朝食調べ(一週間)・学校徴収金振替日・保護者用学校評価締切・ALT①
7/6	火	期末テスト・PTA役員会19:00
7/7	水	集団下校14:00
7/8	木	4時間・一斉下校13:00
7/9	金	4時間・一斉下校13:00
7/10	土	
7/11	日	
7/12	月	4時間・一斉下校13:00・プール納め
7/13	火	4時間・一斉下校13:00・ひばり号 ・ノーマディアデー・家庭読書の日
7/14	水	集団下校14:00・スクールカウンセラー来校
7/15	木	4時間・一斉下校13:00・個人面談(芝中兄弟ありを含む)13:30～・水上安全短期講習「着衣泳」②456年
7/16	金	4時間・一斉下校13:00・個人面談(芝中兄弟なし)13:30～・通学区会(朝)
7/17	土	
7/18	日	
7/19	月	プール納め予備日・5時間
7/20	火	特4日課給食あり・一斉下校12:35・給食終了
7/21	水	変則特4日課・集団下校11:30・終業式① ・大掃除②
7/22	木	海の日 夏期休業開始～8月25日まで

～6月の道徳よい～

「世界に羽ばたく航平ノート」という学習で、オリンピックでの金メダルを獲得した体操選手、内村航平さんの生き方について考えました。動画で、鉄棒の演技を観た子供たちは、次々と繰り広げられる技の素晴らしさに驚くと同時に、いくつもの困難を乗り越え、ここまで努力し続けた内村航平さんの心の強さにふれることができました。さらに、そこには、努力を支えてくれる人の存在もあることに気付きました。自分がこうしたい、こうなりたいと思ったことについて、希望と勇気を持って努力できる人に育ってほしいですね。

◆【プール納めについて】 12日(月) 2校時 予備日19日(月)

今年、安全に水泳を行えたことへの感謝の気持ちを表し、がんばりをみんなで認め合うことを目的として、全校でプール納めを行います。感染症予防対策を講じた上で、楽しむことができるよう計画していきます。御都合が付きましたら、マスク着用の上、御参観ください。

★天候等により、別日になる可能性もあります。その際は、メールでお知らせいたします。

◆【着衣泳について】 15日(木) 2校時

4～6年生を対象として、赤十字社主催による着衣泳講習を行います。雨天の場合は、水に入らないレスキュー講座となります。以下の持ち物を御準備ください。また、事前に別紙「安全に講習を行うために、受講者の皆様へお願い」を配布いたしますので、お読みください。当日は、着衣泳独自の健康チェック票に必要事項を記入して提出してください。一つでも条件に満たない場合や、未記入・未提出の場合は、講習を受けることができません。持ち物についても忘れ物がないよう、よろしくお願いいたします。

【持ち物】全てに記名をお願いします。

プールセット・2Lペットボトル（ラベルをはがしてマジックで記名）・長袖シャツ・長ズボン・洗った靴（サンダル不可・上履き不可・ゴム製の靴不可）

◆クロームブックの持ち帰りについて

6月から、週に1回の持ち帰りが始まりました。水曜日を基準日としますが、学年の実態に応じて持ち帰る日が変わることがあります。クロームブックの重さが1.5Kgあるため、児童が持ち帰って使用する際には、家庭学習で使用しない教科書等を学校に置いていくようにします。これから、夏にかけて暑くなっていくため、ランドセルの中身が軽くなるよう学校でも配慮します。よろしくお願いいたします。